



Hamburg, 6. Mai 2021

LUPP + PARTNER BERÄT DIE INSOLVENTE CORDIER SPEZIALPAPIER GMBH BEIM VERKAUF DER PAPIERFABRIK SCHLEIPEN AN DIE LENK PAPER SCHLEIPEN GMBH

Lupp + Partner hat in enger Zusammenarbeit mit der auf Insolvenzrecht spezialisierten Kanzlei BBL Brockdorff & Partner Rechtsanwälte PartGmbH die Cordier Spezialpapier GmbH i.L. ("Cordier"), über deren Vermögen mit Wirkung zum 1. Januar 2020 das Insolvenzverfahren eröffnet wurde, erfolgreich bei dem Verkauf der traditionsreichen Papierfabrik Schleipen an die LENK Paper Schleipen GmbH beraten.

Durch den Verkauf hat auch der zweite Geschäftsbereich (Grafische Papiere) der Cordier einen Investor gefunden, der den Betrieb an dem Produktionsstandort in Bad Dürkheim fortführt und fast alle der 86 Arbeitsplätze erhält.

Lupp + Partner hat Cordier bereits im August 2020 bei dem Verkauf des Geschäftsbereichs Technische Papiere an die von M2Capital gehaltene

Hamburg, 6<sup>th</sup> May 2021

LUPP + PARTNER ADVISES THE INSOLVENT CORDIER SPEZIALPAPIER GMBH ON THE SALE OF THE SCHLEIPEN PAPER MILL TO LENK PAPER SCHLEIPEN GMBH

Lupp + Partner, in close collaboration with BBL Brockdorff & Partner Rechtsanwälte PartGmbH, a law firm specialising in insolvency law, successfully advised Cordier Spezialpapier GmbH i.L. ("Cordier"), over whose assets insolvency proceedings were opened on 1st January 2020, on the sale of the long-established Schleipen paper mill to LENK Paper Schleipen GmbH.

With this sale, Cordier's second business unit (Graphic Papers) has also found an investor who will continue the business operations at the production site in Bad Dürkheim and retain almost all of the 86 jobs.

Lupp + Partner already advised Cordier on the sale of its technical papers business to M2Capital-backed DYNOS-

DYNOS-Gruppe, einen weltweit führenden Hersteller von Vulkanfiber, beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Standorten in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin mit Fokus auf Private Equity, Venture Capital und M&A Transaktionen.

group, a leading global manufacturer of vulcanised fibre, in August 2020.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin that focuses on private equity, venture capital and M&A transactions.